

# Herrmann verlässt Wildenheid

**Neustadt** – Personelle Veränderung in der Kirchengemeinde Wildenheid-Meilschnitz: Pfarrer Jörg Herrmann verlässt nach sechs

Jahren die Gemeinde und wird ab dem 1. Oktober 2017 in Feuchtwan- gen tätig sein. Der heute 43- Jährige war – nach seiner Zeit als Vikar in Einberg –



**Jörg Herrmann**

zunächst als „Pfarrer zur An- stellung“ nach Wildenheid- Meilschnitz gekommen, ehe er 2014 zum „Pfarrer auf Lebens- zeit“ ernannt wurden.

Besonders am Herzen lag Herrmann stets die Diakonie. Die Verantwortung, die Ver- kündigung und die Versorgung der Gemeinde – „all das ist Dia- konie“, sagte er einmal. „Alles, was in der Kirche geschieht, ist Diakonie!“ Auch zur Friedens- kirche in Wildenheid hatte Jörg Herrmann eine enge Bezie- hung: Er und seine Frau Doro- thee-Nicole ließen sich dort trauen und ihre beiden Söhne Joshua und Samuel taufen. os